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香港文匯報訊（記者　鄭治祖）候任行政長官梁振英

繼續接觸香港社會各界。昨日，他與其參與創立的「香

港專業聯盟」代表會面，聽取了專業界別的意見。梁振

英在會後透露，是次會議與前日跟商界及銀行界會面一

樣，大家討論了關於CEPA的進展，並表示在赴京接受

任命時，會盡力協助業界解決於內地執業的困難。

(相關新聞刊A18及A19版)

繼與香港銀行界及「五大商會」會面後，梁振英昨日與包括
香港律師會、香港大律師公會，香港醫學會、工程師學會、

會計師公會等共11個專業團體代表會面，隨後並專程到全國人大

常委范徐麗泰位於中環的辦公室拜訪，並到西貢銀線灣特

區行政會議前召集人鍾士元的居所探訪（見另稿）。

周永健：獲允助內地執業
專業聯盟義務秘書、香港律師會前會長周永

健在會後引述指，梁振英在會上主要聽取了各
團體有關香港業界在內地發展遇上的困難，尤
其是在落實CEPA過程中遇到的障礙，以便他
稍後上京接受中央任命時可向內地有關部門反
映，並承諾會盡力協助業界解決於內地執業
的困難。

王桂壎：爭內地設辦事處
香港律師會前會長、香港國際仲裁中心主

席王桂壎表示，自己在會上向梁振英反映了
特區政府在處理釋法等重大問題前，必須仔
細考慮及聽取民意，同時亦就CEPA的落實反
映了香港法律界在內地執業時遇上的細節問
題，並希望爭取香港律師事務所可以與內地律
師合伙經營內地辦事處，以及在珠三角地區
「先行先試」，容許香港事務所聘用內地律師
等。

周伯展：盼港府設辦統籌
醫學會副會長周伯展則表示，大家在是次會面

中，主要談及專業界別在內地發展遇到的問題，多
個團體亦表達了各自的困難，而自己在會上反映了香
港醫生在內地執業的困難，並希望爭取特區政府成立有
關的內地統籌的辦公室。

趙麗娟：誠心聆聽受感動
會計師公會副會長趙麗娟形容，是次會面氣氛

良好，「我真的有點感動，因為他（梁振英）真
的很誠心、很有誠意去聆聽我們的專業界別的訴
求，以及有一樣東西令我印象深刻的，他可以叫
得出我們每個人的名字，當我們（將業界遇上的
困難）講出來的時候，他有點頭回應，並作出適
當的評述和回應」。
梁振英在會後表示，自己是次與專業界舉行工

作會議，和他與銀行界及「五大商界團體」會面
的目的一樣，是希望了解香港業界在內地發展過
程中遇到的障礙，是他過去數天工作的一部分。

會黃灝玄經現政府安排
昨日上午，商務及經濟發展局常任秘書長黃灝玄

亦到過候任行政長官辦公室，討論關於CEPA的問
題，但有傳媒就懷疑黃灝玄或將成為「梁班子」的

一員。梁振英在會見傳媒時解釋，是次與黃灝玄會面，
是通過現屆特區政府安排的，因為兩屆政府將要處理交
接問題，並強調現政府的工作亦是他日後工作的基礎，
又指倘其團隊組織有結果後就會盡快公布。

反
對
派
欲
談
政
制
發
展

香港文匯報訊（記者 鄭

治祖）候任行政長官梁振
英早前主動邀請民主黨主
席何俊仁共商政事，其他
反對派立法會議員不甘被
「冷待」，主動致函梁振
英，要求對方「一視同
仁」。
包括公民黨、工黨等反

對派議員昨日在函件中指
出，梁振英將領導新一屆
特區政府管理香港，而未
來5年，香港發展將處於十
字路口，特別是2017年雙
普選是否為真普選，和應
否就《基本法》第二十三
條立法等事宜，均令香港
市民深感憂慮，故要求與
梁振英會面，並集中討論
有關的兩項課題。
他們並自行訂出會面時間

及地點，建議在4月中至5月
初的任何時間舉行，地點則
「限定」在立法會大樓內。

業界領袖稱未獲邀「入閣」
香港文匯報訊（記者　鄭治祖）

香港社會各界均極為關注候任特區
行政長官梁振英的「執政班底」，有
傳媒就猜測梁振英在任香港專業聯
盟主席期間熟悉的專業人士，將成
為梁振英的「內閣」。不過，多名香
港專業聯盟成員均強調，他們至今
仍未接獲任何邀請，有人更斬釘截
鐵地表明，自己「一定不會」加入
新一屆特區政府。

高永文稱與梁「君子之交」
有傳梁振英最初籌組香港專業聯

盟，是「為了籠絡專業人士、部署
籌組班子的一步」，支持梁振英參選
的前醫管局專業事務及人力資源總
監高永文昨晨在接受電台訪問時坦
言，自己於1990年代認識梁振英，
但雙方只是「君子之交」。
他續說，在自己記憶中，大家只

在專業聯盟的成立典禮上見過面，
「不覺得在其他活動見過」，又指自
己當年離開醫管局，有不少人覺得
他是「黯然下台」，「梁振英是其中
一個認同及關心我的人」，又笑言自
己與梁振英「同病相憐」，做事同樣
「備受爭議」。

高永文並坦言，香港一直較少類
似梁振英的人，早就為香港各方面
前途思考又不掩飾，並強調自己認
同對方解決貧富懸殊的立場。在處
理「雙非」嬰兒問題上，他則認為
特區政府應該將資源集中在港人身
上，包括私營醫院都要視乎容量去
優先服務香港孕婦。
被問及會否加入新一屆特區政府的

管治班子時，高永文坦言，自己在梁
振英競選活動之前或之後均無直接或
間接參與，亦無就梁振英的醫療政綱
給予意見，只間中有「加油」，又強

調自己現階段最有興趣的是臨床工
作，而梁振英並沒有正式邀請他加入
管治班子，並坦言自己是否加入下屆
政府要考慮利弊，但「現階段不想絕
對排除（這可能性）」。

周伯展王桂壎稱只屬傳言
另外，香港專業聯盟各代表昨日

在與梁振英會面後，均被問及他們
將會「入閣」的傳言。香港醫學會
副會長周伯展稱自己並無接獲任何
邀請，並笑言「傳媒有責任要幫我
闢謠」，又強調倘接獲相關邀請，自
己才會考慮有關問題，否則「自己
諗」實屬「胡思亂想」。香港律師會
前會長、香港國際仲裁中心主席王
桂壎表示，無人邀請他「重返政
府」，但認為外界盛傳的律政司司長
人選廖長江及翟紹唐都是合適的人
選，「各有各好」。
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拜訪鍾士元范太 CY請益港事務

香港文匯報訊（記者

解玲）香港島各界聯合
會舉行今年全國人大、
全國政協兩會匯報會，
邀得全國人大代表王如

登、吳亮星，全國政協

委員曾鈺成、黃守正主
講。王如登表示，國家
一如既往全力支持港澳
發展經濟，改善民生，
推進民主，港澳特區政
府及各界人士應以國家
整體利益和香港長遠利
益為重，實現最廣泛團
結，更好地謀求經濟與
政治的發展和進步。

王如登：愛國愛港力量是中堅
是次匯報會吸引港島各界社團首長及會員近300位人士

參加。作為今屆最後一次出席「兩會」，四位主講嘉賓結
合「兩會」期間的所見所聞，向一眾聽眾概括宣講了今
年全國人大常委會工作報告及政府工作報告，並 重分
享報告中涉及港澳工作內容與當前情況分析，特別是國
家對香港政治發展和推進民主的重視與支持。
會上，王如登引述了今年全國人大常委會工作報告及

政府工作報告的內容，強調中央將堅定不移貫徹「一國
兩制」、「港人治港」、高度自治的方針，全力支持港澳
發展經濟、改善民生、推進民主，並相信有祖國作堅強
後盾，港澳同胞一定能夠把自己的家園建設得更加美
好。
他並特別強調，愛國愛港力量是香港和諧穩定的中堅

力量，冀愛國愛港人士一如既往以國家整體利益、香港
根本利益和長遠利益、港人利益為重，實現最廣泛的團
結，支持特區政府依法施政，為香港和國家做出貢獻。

曾鈺成：落實普選政協任務
曾鈺成亦指出，是次報告是繼2008年之後重提支持港

澳「發展經濟、改善民生、推進民主」，而特區新一屆
政府和未來新一屆人大、政協都要重視香港政治的一項
重要發展，即按照人大常委會決定香港將於2017年普選
特首，2020年普選立法會，而目前已進入普選準備期，
這亦是本屆政協任期結束前的重要任務。

蔡毅：包容共濟解決深層次矛盾
香港島各界聯合會理事長蔡毅表示，希望透過是次匯

報會，令大家更了解「兩會」基本精神，在新一屆特區
政府帶領下，包容共濟、齊心協力，抓住國家深入實施
「十二五」規劃的機遇，發揮香港自身優勢，戰勝當前
各種困難和挑戰，發展經濟，解決香港深層次矛盾，實
現新的發展。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）候任行政長官梁振英
先後親身上門拜訪前行政會議召集人鍾士元和全國人
大常委范徐麗泰。他在拜訪後表示，鍾士元和范太向
他提出很多有關香港事務的意見。范太在會面後表
示，希望無論大家對梁振英有何期望或懷疑，都應給
他一個機會，先讓他做給大家看一看，屆時大家再去
表達對他的意見。
梁振英於昨日下午到鍾士元位於西貢銀線灣的住

處，雙方會面約1小時。其後，鍾士元親自送梁振英
到門口直至其上車。隨後，梁振英又到中環擺花街的
范太辦公室拜訪。
梁振英在拜訪鍾士元及范徐麗泰後表示，自己向鍾

士元和范太請教了香港事務，但大家並沒有討論所謂
「組班」的問題，又坦言希望自己日後與他們和其他
政界及工商界朋友多溝通，「香港屬於大家，需要大
家合作，好好管治香港」。
范太隨後會見傳媒，表示在雙方會面時，自己主要就

內地與香港關係提出了一些意見，至於香港內部的情

況，她則沒有提出意見，但指香港人需要的是逐漸紓緩
或解決大家關心的問題，包括推動內地與香港合作，擴
大發展空間，以及保持香港現時享有的自由等。

范太：誠心為民定獲支持
被問到她會否做「推手」協助「重新團結建制派」

時，范太說，自己不會做「推手」，亦不認為自己有
責任或有必要去做這些事。「和解不和解並不重要，
如果我們下一屆政府在梁振英的領導下，誠心、誠
懇、誠實地為香港市民去做事，我相信大家都會支持
這一屆政府，這不是用說話來說出來的，而是用行動
做出來的。」
有反對派中人聲稱「擔心」梁振英不能維護香港的

法治精神，她強調，自己也不希望香港社會變成「一
言堂」，但認為大家應「聽其言，觀其行」，強調「很
多事情都不能於現在這個時候便下定論」，「不但對
某人本身不公道，對香港社會亦不公道。但如果大家
心中有懷疑、有擔憂，可以自由表達出來」。
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■梁振英表示，在赴京接受任

命時，會盡力協助業界解決於

內地執業的困難。

香港文匯報記者梁祖彝 攝

■專業團體代表在與梁振英

會面後交代情況。
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■范太於會面後會見傳媒。有線新聞畫面 ■鍾士元（紅圈）親自送梁振英到門口直至其上車。 有線新聞畫面

港府大量推地成效
漸見，未來兩年新
盤供應量將急增。

差餉署預測，本港今明
兩年住宅落成量高達近
2萬7千伙，累積升幅激
增58%。
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「佛門泰斗」本煥
長老，本月2日凌
晨在深圳弘法寺安

詳示寂。兩日來，總計
近18萬名國內外信眾陸
續趕赴弘法寺弔唁，只
求能趕上瞻仰本老最後
的法容。

詳刊A6
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浙江、安徽、上
海、江蘇、重慶、
山東6省市公安機

關集中行動，摧毀內地
一特大跨省地溝油犯罪
網絡，抓獲違法犯罪嫌
疑人百餘名，現場查扣
地溝油3,200餘噸。

詳刊A11
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一名美籍韓裔男子
闖入位於加州奧克
蘭的私立大學亂槍

掃射，導致7死3傷，槍
手約1小時後在附近超
市投降。槍手聲稱找一
女職員報復不果，故在
校內肆意開火。

詳刊A13
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繼前日葵涌揭發9
歲女童被母獨留在
工廈單位後，昨晨

天水圍再揭發一名12歲
女童被獨留家中，期間
疑因睡 以致煲 湯冒
煙險被燒死，女童母其
後因涉疏忽照顧被捕。

詳刊A20
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下次攪珠日期：4月5日

頭獎：$49,104,610 (0.5注中)

二獎：$2,147,280 (2.5注中)

三獎：$118,300 (121注中)

多寶：$24,552,305

版 面 導 讀

20 21 28 44 46 47 42
4月3日(第12/038期) 攪珠結果

■專業團體代表在與梁振英

會面後交代情況。

香港文匯報記者梁祖彝 攝

■曾鈺成 黃偉邦 攝

■王如登 黃偉邦 攝

港島各界：實現最廣泛團結


